



Mein Name ist Sandra Jang (der Nachname wird gesprochen wie das „sang“ in Gesangbuch). Ab 1. Februar 2019 werde ich als Pastorin im Kirchengemeindeverband Zwischen Harz und Harly vor allem in Vienenburg tätig werden. Ich freue mich nach meinem Vikariat im Pfarrverband Groß Elbe nun meine erste Pfarrstelle hier antreten zu dürfen.

Geboren und aufgewachsen bin ich in Wolfenbüttel, habe dann in Wuppertal und Berlin evangelische Theologie auf Pfarramt studiert und bin dann direkt ins Vikariat gegangen.

In meiner Freizeit musiziere ich gerne, mache Hand- und Handwerksarbeiten und betätige mich sportlich.

Mit meinem Mann, der Vikar in der Lüthergemeinde in Bad Harzburg ist, und meiner kleinen Tochter freue ich mich nun nach Vienenburg zu kommen. Ich freue mich dort auf viele Begegnungen mit Menschen und die gemeinsame Arbeit in den verschiedenen Bereichen. Stärken sehe ich bei mir in der Kinder- und Seniorenarbeit, sowie im Feiern von Gottesdiensten und der Gemeindebriefarbeit. Aber auch in anderen Bereichen werde ich gerne tätig. Ich freue mich darauf, Menschen auf ihrem Weg zu begleiten.

Ihre Pfarrerin

Sandra Jang